



POULETSCHENKELSCHMAUS BEI DEN VETERANEN HESSENBERG

Der traditionelle Anlass musste wegen des garstigen Wetters auf Grueb zu Metzger Hans'Räumlichkeiten disloziert werden. Nichtsdestotrotz: die Pouletschen-

kel verzehrten die 40 Männer im Nu. Ueber die Geschichte der Herkunft der Veteranen Hessenberg wurde debattiert. Chrigel Bossart stellte die These auf, wir

seien die Nach-Nachkommen der berühmten Schlacht am Hessenberg... Der Chronist wird später einmal darüber berichten. (mgt)

Foto: zVg